

Drones e impresión 3D en el programa de Jesús Calleja de Cuatro

Date : 21/09/2015

Volando voy 13/09/2015

Para aquellos que se preguntan qué relación hay entre los drones y las impresoras 3D, el aventurero Jesús Calleja en su programa de Cuatro del 13 de septiembre reconstruye una maqueta 3D de una de las formaciones geológicas más significativas de la península Ibérica, los Mallos de Riglos, en la provincia de Teruel.

A partir del minuto 42 del vídeo, podemos ver en la práctica el proceso de reconstrucción con tecnología 3D de estas formaciones rocosas con 300 metros de pared. Pero el primer paso es el escaneo del lugar. Ayudados de un dron de la firma Geotronics, se toman fotografías para crear

una malla en 3D, material necesario para el posterior proceso de impresión.

Calleja resalta “está ahí, es el futuro, aunque parece una cosa rara os puedo asegurar que en un año o dos años va a estar en todos los hogares”.

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

9

Comparte

[Facebook](#)[Twitter](#)